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支部総体を終えて！ （その２）

前回の学校だよりで話題にした「支部総体を終えての副部長さんからのひとこと」の続きを紹介し

ます。女子バスケットボール部，野球部，剣道部の副部長さんのものです。お待たせしてすみません

でした。

女子バスケットボール部 副部長さん

支部総体では，選手権の時と勝敗は変わらなかったけど，プレーでは，目標にしていた自分たちの

バスケをするということができました。

そして，一人一人が最後まで諦めずにみんなで協力して今までで最高の試合をすることができまし

た。副部長として，最後にバスケ部で良かったと，全員が思ってもらえるように頑張りました。部長

さんには，最後までみんなのために動いて，声を出して１番頑張ってくれていて頼もしかったです。

野球部 副部長さん

私たちは，支部総体に向けて日々練習を重ねてきました。練習では，キャプテンがチームをしっか

りまとめ，チーム一丸となって練習に取り組んできました。

そして，支部総体本番では，チーム内の緊張もありましたが，自分たちの力を十分出しきれたと思

います。途中怪我のアクシデントもありましたが，それをカバーし合い，優勝することができました。

チーム全体で，ホームランが４本などと個々の力も発揮されたと思います。

次は，県大会なので，また，気合いを入れ直し，チームメイト，キャプテン，指導者の方々，地域

の方々に感謝しながら，全力でプレーします。 （写真は裏面にあります。）



剣道部 副部長さん

私たち剣道部は，支部総体に向けて，日々練習を重ねてきました。その結果，男子団体３位，女子

個人３位という結果を残すことができました。コロナ禍で試合があまり行えなかった中で，この試合

は，私たちにとって，非常に意味のあるものとなりました。

しかし，ご指導くださった外部指導者の方や先生方とも話をしましたが，これは，通過地点に過ぎ

ません。目標は，７月１０日と３０日の県大会です。そこに向けて１回１回を大切に練習に励みたい

と思います。

支部陸上大会を終えて！
陸上大会に参加した生徒の皆さん，お疲れ様でした。生徒会スローガン「必笑」を忘れず，お互い

に温かい言葉をかけあいながら，１日を過ごすことができたでしょうか。選手の皆さん，役員等で参

加した皆さん，校長先生が学校だよりでお願いしたことは達成できましたか。特に選手以外で参加し

た生徒の皆さんにお願いをした＋１を実行することができたでしょうか。

学校へ登校した生徒の皆さんも１日お疲れさまでした。人が少ない中だったので，とても寂しかっ

たのではないでしょうか。友達のありがたみを改めて感じた半日だったでしょう。

１年生のある男子生徒が，大会当日，私にこう言いました。「校長先生，あそこにいる人たちの仕

事を手伝ってきた方がいいでしょうか。」私は，「これが＋１。やっておいで。」とひとこと声をかけ

て，送り出しました。私の願いを察して，私に話をしてくれたんだと思います。＋１は，さりげなく

自信を持って，実行にうつしてくれるとありがたいです。

生徒の皆さん，次に皆さんが取り組むことは，定期考査の準備です。計画的に進めてください。


